



## **L'extrême droite s'attaque aux Arabes et aux musulman.nes**

Des fascistes ont manifesté bras tendus à Paris, devant le Panthéon, ce vendredi 1<sup>er</sup> décembre. Le RAAR (Réseau d'Actions contre l'Antisémitisme et tous les Racismes) tient à exprimer sa grande inquiétude à cet égard.

Un jeune mortellement blessé dans une rixe à Crépol, dans la Drôme, et voilà l'extrême droite qui profite de ce drame pour distiller son venin raciste. Des tags anti-arabes ont été retrouvés sur les mosquées de Cherbourg et Valence. Plus grave : une bande de fascistes a tenté une expédition punitive à Romans-sur-Isère le 25 novembre. Des rassemblements ont eu lieu dans diverses villes, d'autres sont prévus. Les fauteurs de haine ne désarment pas.

Depuis plusieurs années déjà, l'extrême droite fait régner la terreur dans certains quartiers de Lyon. Il y a quelques mois, elle a forcé le Maire de Saint-Brévin, favorable à l'accueil des migrant.es, à démissionner après un incendie volontaire. Maintenant, elle affiche un racisme totalement décomplexé, capitalisant sur un meurtre isolé pour stigmatiser des groupes entiers, déjà victimes de discriminations. Il est très inquiétant de voir le chef des Républicains Eric Ciotti tarder à condamner ces violences d'extrême-droite. Quant au RN, fidèle à son double jeu habituel, il prend ses distances à l'égard du mode opératoire tout en partageant le même fond idéologique que ces groupuscules fascistes. Eric Zemmour, qui parle de « francocide », et Marion Maréchal, qui évoque un prétendu « racisme anti-blanc », vieille idée de l'extrême-droite, disent tout haut ce que les dirigeant.es du RN n'ont jamais cessé de penser.

Le danger que l'extrême droite et les idées d'extrême-droite font courir à celles et ceux qui sont issu.es de l'immigration n'est plus à démontrer. Le RAAR, qui agit contre tous les racismes, participera aux différentes mobilisations contre cette extrême droite qu'il faut empêcher de nuire ; mais il sera aussi présent dans la rue aujourd'hui pour les 40 ans de la Marche pour l'égalité et contre le racisme, afin de témoigner de sa solidarité avec les migrant.es, dont les conditions d'existence déjà précaires sont percutées de plein fouet par la loi Darmanin.

Paris, le 3 décembre 2023

**Le Réseau d'Actions contre l'Antisémitisme et tous les Racismes (RAAR)**

[raar@riseup.net](mailto:raar@riseup.net)

<https://raar.info/>

<https://www.facebook.com/RAAR2021/>

<https://twitter.com/RAAR2021>